
私は去年の４月から米山奨学生に選ばれて、皆さんと出会いまし

た。一緒に龍神村へ一泊二日の旅行に行ったり、国際交流会に参加

したり、神戸ルミナリエを見に行ったりして、とても楽しかったで

す。それらの活動を通じて、皆さんと深く交流ができて、たいへん

うれしかったです。そして、日本で生活してゆく上での色々なアド

バイスをいただき、いい勉強にもなりました。また世界各国から来

ている皆さんのお国の話は、中国人の私にとっても興味深く、世界

の広さを感じました。 

時間というのははやいもので、もうすぐ一年が経とうとしていま

す。せっかく友達になれたのに、もうさようならパーティーを開か

なければならないことになりました。これからは今までのように会

えなくなるでしょう。すごく寂しく思います。これから皆さんは色々

な方面でそれぞれの新しい道を歩まれます。皆さんがここで身に付

けた知識を生かし、より一層ご活躍されることを心からお祈りして

います。お時間の有る時は是非連絡してください。いつかまたお会

いできる日を楽しみにしています。 

本当にありがとうございました。 


